
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 667/2023

Requeiro informações a respeito do 
andamento do processo de aceite da 
Prefeitura em relação às casas da Vila 
Paulista.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações a respeito do andamento do processo de aceite da Prefeitura em relação às 

casas da Vila Paulista.

Considerando que desde o primeiro ano do mandato não tenho medido 

esforços para tentar ajudar as famílias que possuem casa na antiga Rede Ferroviária;

Considerando que no dia 17/03/2022 recebemos um e-mail da 

Superintendência do Patrimônio da União – SPU relatando que dois funcionários da SPU 

estiveram pessoalmente no Município de Araraquara e realizaram reunião com o corpo 

técnico da Prefeitura onde ficou ajustado que a Prefeitura irá proceder ao cadastro sócio 

econômico das famílias da Vila Ferroviária. Estão em tratativas com eles porque teremos que 

reurbanizar alguns lotes que são muito grandes, e que talvez trabalhem com desdobro do 

terreno, parte ficará com o morador que já se encontra no terreno, e o remanescente irá 

para o Município para desenvolvimento local;

Considerando que no dia 07/02/2023 enviei um e-mail após e-mails trocados 

e reuniões on-line com a SPU e conversa com a coordenadora executiva de governança para 

a Coordenadora executiva de governança, Graça Pinoti  e para o Chefe de gabinete do 

prefeito, Cristiano Santos, solicitando que reinaugurássemos as tratativas e 

sequenciássemos a manifestação de vontade do Executivo;

Considerando que no dia 14/03/2023 enviamos um e-mail à SPU perguntando 

se já haviam recebido o aceite de Araraquara para doação dos imóveis para o município, 

porque a reunião com a Secretaria de Governo e Chefia de Gabinete já havia sido feita e 

como encaminhamento ficaram de enviar o e-mail, mas infelizmente recebi como resposta 

que a Prefeitura de Araraquara ainda não tinha feito contato com eles;

Considerando que no dia 18/04/2023 fui informada pelo Chefe de Gabinete 

que já havia enviado os documentos para a referida Superintendência, então entrei em 

contato e recebi a notícia de que eles não haviam recebido nenhum contato seja por e-mail 
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ou telefônico de Araraquara. No dia 26/05/2023 fizemos contato novamente com a 

Superintendência, depois do Chefe de Gabinete sinalizar pela segunda vez que havia enviado 

o e-mail com o aceite e toda a documentação exigida, no qual, fomos informados que isso 

não procedia;

Considerando que em 25/04/2023 a própria SPU enviou um e-mail ao 

Cristiano, chefe de gabinete, com o seguinte teor, porque estávamos em cópia: “Boa tarde 

Cristiano, tudo bem? Estou entrando em contato pela indicação da Vereadora Fabi 

Virgílio sobre a transferência dos 7 imóveis da Vila Paulista em Araraquara. Para 

prosseguimento desse processo só necessito da anuência de Vossa Prefeitura quanto aos 

procedimentos e os documentos que cito abaixo no item Desenvolvimento Administrativo e 

Processual” (consta parte do e-mail);

Considerando que no dia 17/07/2023 a Superintendência nos enviou um novo 

e-mail dizendo que até o momento não tinham recebido nada, contudo, informaram que em 

04/07/2023 tiveram reunião com a Prefeitura de Araraquara, e como constado em ata, 

tratarão da transferência da Vila Paulista.

Diante do exposto, requeiro as seguintes informações:

1) O aceite foi enviado à Superintendência do Patrimônio da União? Os 

documentos exigidos também? Requeiro cópia, constando a data do 

envio.

2) Como está o andamento do processo de aceite? Requeiro cópia do 

processo.

3) Qual o próximo passo? Existe previsão para finalização?

4) Se não foi enviado o e-mail com a documentação de aceite, porque não foi 

feito? Não existe interesse do município na regularização para as famílias 

que têm direito?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, reiteramos nossos 

votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 1 de setembro de 2023.
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FABI VIRGÍLIO
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